



# 輝くひとみ



今週から普段の給食が再開されました。温かい汁物や牛乳に、子どもたちもうれしそうでした。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

## お待ちしております！ 学習発表会訪問



全体練習の様子

いよいよ今週末の14日(土)は学習発表会です。学校では、本番に向けて毎時間のように体育館での練習が行われています。どの学年も一人一人の声がよく出ていて、子どもたちの「やる気」を感じられます。日頃の学習の成果を、家族や地域のみなさんに届けるために、精一杯がんばっています。本番でのがんばりを楽しみにしてください。

発表の他にも作品展示等が行われます。職員室前の廊下には一人一人の「発表会に向けためあて」も掲示しておりますので、ぜひご覧ください。



子どもたちのめあて

## 鈴木優花さん入賞報告会

7日(土)、パリオリンピック女子マラソンで6位入賞を果たした鈴木優花さんの入賞報告会がドンパルを会場に行われました。本校からも多くの子どもたちや保護者の皆様から参加していただき、花束の贈呈や質問コーナー、エールとたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。

優花さんのご両親から学校に公式マスコットキャラクター「フリージュ」のぬいぐるみをいただきました。玄関前の廊下に展示しておりますのでご覧ください。



## ～お友だちのがんばり～ ☆第67回東北吹奏楽コンクール 銀賞 中仙コスモスMusic

7日(土)、岩手県奥州市で行われた同コンクールにおいて、見事銀賞を受賞しました。16人と少ない人数ではありますが、心に響くたいへん素晴らしい演奏でした。たくさんの観衆の中でも、堂々と演奏できたのは、日頃のがんばりのたまものです。本当におめでとうございます。



## 水の事故から自分の身を守る

今年度の水泳学習は、先週で終了しました。夏休み中のプール開放については、午前日程にしたところ、ほぼ順調に開放できました。プール監視のお手伝いをいただきました保護者の皆様には、暑い中ご難儀をおかけしました。

6日(金)には、3年生と5年生の子どもたちが、衣服を着たままで水の中に落ちたことを想定した「着衣泳」を実施しました。衣服のまま水に入った時の水の抵抗を感じ、空のペットボトル等を浮き輪代わりにする練習などに取り組みました。また、9日(月)には、中仙中学校の1年から3年の生徒も、本校のプールを使って「着衣泳」を行いました。いざという時の備えのために、来年も3年生と5年生で実施する予定です。



5年生のようす